
BREMISCHE BÜRGERSCHAFT      
Landtag        15.02.2018 
19. Wahlperiode 
 
 

5 
 
 
Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Sinkende Fischimporte in Bremerhaven - Bleibt Bremerhaven Fischtown?  
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie hat sich der Import von Fisch über den Hafen Bremerhaven jeweils in den vergan-
genen sieben Jahren entwickelt?  

2. Welche Gründe sieht der Senat für die Veränderungen beim Fischimport und inwieweit 
gibt es eine Verlagerung zum Jade-Weser-Port? 

3. Welche wirtschaftlichen Auswirkungen haben die Veränderung beim Fischimport für 
Bremerhaven?  

 
 
 

Prof. Dr. Hauke Hilz, Lencke Steiner und die Fraktion der FDP 
 


